



## RECINTOS

### Teatro Axerquía

#### Historia

Las obras de la construcción del Teatro Axerquía se hicieron sobre el terreno de una montaña que está situada en el Parque Cruz Conde, en Córdoba.

El terreno donde se empezó a construir el Teatro Axerquía era muy grande y costó mucho dinero.

El Teatro Axerquía abrió sus puertas al público por primera vez el 15 de septiembre de 1976.

El primer espectáculo teatral que se hizo en el Teatro Axerquía fue la obra llamada "Julio César" escrita por **William Shakespeare** y representada por la Compañía Nacional de Teatro.

En el año 1993 se iniciaron nuevas obras para mejorar el Teatro Axerquía y agrandar su espacio.

Pero en el año 1995 se tuvieron que parar las obras por diferentes motivos.

Fue en año 2004

**William Shakespeare:**  
Escritor inglés muy importante de la literatura universal.

cuando se continuaron de nuevo.

Las obras finalizaron en mayo de 2007.

El Teatro Axerquía

abrió sus puertas de nuevo

el 2 de julio de 2007.

Ese día, se dio un concierto de música.

El protagonista del concierto

se llamaba **Paco de Lucía**.

Paco de Lucía inició con su actuación

el famoso "Festival de la Guitarra"

en Córdoba.

**Paco de Lucía:**

Músico y compositor español muy importante.

Es conocido

como el mejor guitarrista de flamenco

de toda la historia.